

## PRESSEMITTEILUNG

### Fahrplanwechsel im RMV:

### Expressbus ersetzt RB11-Schienenersatzverkehr – Neue Buslinie 260 von Oberursel über Bad Soden am Taunus nach Kelkheim

**Bad Soden am Taunus, 20. November 2024.** Zum Fahrplanwechsel des RMV am Sonntag, 15. Dezember 2024, entfällt der Schienenersatzverkehr (SEV) für die RB11 zwischen Bad Soden am Taunus und dem Bahnhof Frankfurt-Höchst. Das bisherige Angebot wird durch eine Direktverbindung mit einer neuen Expressbuslinie X11 im Regelbetrieb ersetzt. In 19 Minuten kommen Fahrgäste so künftig ab dem Bahnhof Bad Soden am Taunus über Zwischenhalte in Sulzbach Bahnstraße und Unterliederbach Alleehaus zum Höchster Bahnhof. Der Bus verkehrt von Montag bis Samstag im 30-Minuten-Takt.

### Neue Buslinie 260 ab Oberursel (Taunus)

Mit der neuen Buslinie 260 gibt es zum Fahrplanwechsel erstmals eine Direktverbindung von Kelkheim über Bad Soden am Taunus in den östlichen Hochtaunuskreis. Die Linie 260 verbindet stündlich Oberursel und Kronberg mit Bad Soden am Taunus und Kelkheim, wobei die Busse in der Hauptverkehrszeit (an Wochentagen morgens und nachmittags) bis nach Bad Homburg fahren.

### S3 nur noch bis Südbahnhof – Bus 253 mit angepassten Zeiten

Mit dem neuen Fahrplan endet die S3 aus Bad Soden am Taunus kommend künftig am Frankfurter Südbahnhof statt in Darmstadt. Den Streckenabschnitt zwischen Frankfurt-Süd, Langen und Darmstadt übernimmt die S6. In Folge dieser Anpassungen ändern sich auch die Abfahrtszeiten der S3. Die bestehende Buslinie 253 passt ihre Ankunfts- und Abfahrtszeiten den neuen Zeiten der S3 an, in den Randlagen werden einzelne Fahrten ergänzt, um die Betriebszeiten der ehemaligen RB11 abzudecken.

**Pressekontakt:**

E-Mail: [kommunikation@stadt-bad-soden.de](mailto:kommunikation@stadt-bad-soden.de)

Tel.: +49 6196 208-433

„Mit dem Expressbus X11, der neuen Buslinie 260 und den angepassten Zeiten der Linie 253 bietet sich Fahrgästen ab Bad Soden am Taunus nach langer Durststrecke endlich ein attraktives ÖPNV-Angebot, das sowohl eine gute Alternative zum SEV der RB 11 bietet, als auch die dringend notwendige und lange geforderte Querverbindung von Oberursel in unsere Stadt und weiter nach Kelkheim herstellt. Dass die S3 nicht mehr bis nach Darmstadt verkehrt, sondern künftig in Frankfurt Süd endet, ist sicherlich ein kleiner Wermutstropfen; allerdings besteht damit die begründete Aussicht auf einen stabileren Betrieb mit weniger Verspätungen aufgrund der deutlich kürzeren Fahrtstrecke“, sagt Bürgermeister Dr. Frank Blasch. „Unsere Bürgerinnen und Bürger sind auf einen schnellen und zuverlässigen Nahverkehr angewiesen. Ich bin mir sicher, dass die Anpassungen des RMV eine deutlich spürbare Erleichterung für alle Reisenden in unserer Region darstellen.“

### **Verbindungsdetails**

Alle genannten Verbindungen sind in den nächsten Tagen unter [www.rmv.de](http://www.rmv.de) in der Fahrplanauskunft sichtbar. Alle Veränderungen im S-Bahnnetz sind auf [rmv.de/s-bahn](http://rmv.de/s-bahn) zusammengefasst.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter [www.bad-soden.de](http://www.bad-soden.de).